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新垣 光栄新垣 光栄
　昨今の社会情勢は大きく変化しており、沖縄県の抱える分野は年々拡大しています。これに伴って県議会が審議する
議案も増大、複雑化しています。議会が意思決定機関として専門的かつ詳細に審議するため、議会の内部組織として委
員会が置かれています。

１．議会運営委員会
２．土木環境委員会
３．米軍基地特別委員会
４．議会改革推進会議　
５．沖縄県都市計画審議会　
６．観光産業の再興に関する小委員会
７．予算・決算特別委員会（臨時）

２期目の新垣光栄　委員会活動等

 第５号

ごあいさつ

令和２年　第５回　沖縄県議会（臨時会）７月13日

令和2年　第７回　沖縄県議会（定例会） 12月21日

質疑：光栄
補正予算に公衆衛生対策、検査体制の強化事業が計上されていないことについて

答弁：保健医療部長
公衆衛生の視点での対応が非常に重要だと痛感しているところで保健所の体制、予
算に関してもしっかり対応してまいります。

質疑：光栄　
ある程度、強制力を持たせた水際対策の条例制定について

答弁：保健医療部長
条例としては非常に厳しい状況になっており、渡航者に対する対策の呼びかけが県
の責務としている。

議員提案：沖縄県新型コロナウイルス感染症等対策に関する条例の一部を改正する条例の
平良昭一・新垣光栄、當間盛夫・大城憲幸　４名の議員提案　否決
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皆様のご提言をお待ちしております。
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新報　2021年9月21日

野田聖子　地方創生担当大臣　要請　⒒月5日（金）
超党派でコロナ・軽石に係る、地方創生臨時交付金増額を含む必要な財源措置を求める。

知事要請・面談

2021年11月16日
第181回　沖縄県都市計画審議会

　私は、県民全体の利益を考え県政の課題及び県民の意思
を的確に把握し、議会活動を通じて県政に反映させる責務
をはたすため、上記の委員会及び特別委員会等を選択し所
属しています。　私の公約でもある議会改革のために、議会
運営で重要な役割を果たす、１．議会運営委員会、４．議会改
革推進会議に所属しています。また常任委員会では２．土木
環境委員会、県議会の代表として５．沖縄県都市計画審議会
に属して、沖縄県の社会環境の基盤整備、沖縄県の将来の
姿を決定する都市計画の審議に関わっています。日米地位協
定の抜本的改定、米軍基地から派生する問題解決のため、
３．軍基地特別委員会に所属し、６．小委員会では、新型コロ
ナ感染症の影響を受けている観光産業等の再興を支援する
ため取り組んでいます。

　県民の皆様、こんちわ（魂・知・和）新垣光栄です。
　2016年の県議会選挙で、初めて皆様の負託を受け議員活動をさせていただき、
昨年6月から2期目の県議会活動をはじめ、早1年が経過し、2年目に入りました。
　来年、本土復帰50年の節目を迎える沖縄県は、令和元年の首里城火災、令和2年
の新型コロナウイルス感染症及び豚熱（CSF）災害（コロナ禍のピンチも打開）、令和
3年10月に発生した大量の漂流・漂着軽石災害など、新たな課題に加え、人口減少、
少子高齢化、貧困問題、米軍基地から派生する事件事故など、まだ解決しない多種
多様な課題を抱えています。
　私たち沖縄県議会では、その解決策である「沖縄の自立的発展」と「わが国の経済
発展への貢献」の実現に向けて、令和4年の通常国会への提出が検討されている
「沖縄振興特別措置法」に基づく、新たな振興計画策定に鋭意取り組んでいます。
　また、私の選挙公約である「ひと・しごと」を育む地域づくり（市町村、公民館等の連
携）が、「地域生活力」を高め、山積する課題克服、沖縄の活力につながるものと確信
しています。
　そのため、私は主役である県民の皆様と情報を共有し、議会や行政の改革で前例
主義を打破して「県民の命と暮しを守る」施策に全力で取り組んでいくことをお約束
いたします。
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質問１：新型コロナウイルス感染拡大防止対策について 
光栄：水際対策、空港での PCR検査と抗原検査について　（実現、強化中）
答弁：知事（令 3・2 一）：保険医療部長（令 2・11・代）
検査体制の充実について必要な体制の確保を図るとともに各空港などにおける PCR検査も含めた検査拡充を要請しています。

光栄：基地からの感染拡大、基地従業員及び家族を守るための検査体制について　（実現）
答弁：保健医療部長（令 2・6 一）
現在基地従業員が検査を受けやすくするため、中部地区で検体採取が可能な医療機　と契約を急いでいるところでございます。

質問 2：新たな沖縄振興計画における新沖縄発展戦略について 
光栄：東海岸サンライズベルト構想の位置づけ、新規道路計画・公民館の位置づけについて
答弁：富川副知事（令 2・11・代）（令 3・2 一）　（提案実現）
今年度中に、サンライズベルト構想をとりまとめ、新たな振興計画においては、同構想の展開について盛り込み東海岸の活性化・
発展に取り組んでまいりたいと思います。

答弁：企画部長（令 3・2 一） （提案実現）
新規道路計画について、県では宜野湾横断道路東側区間などの事業化に向けて、関係機関と連携して取り組んでいるところで
ございます。

答弁：金城教育長：企画部長（令 3・6 一）（提案中）
公民館について、県教育委員会といたしまして、関係機関と連携し、公民館における多様な学びを支援していきたいと考えて
います。
企画部としては、公民館の位置づけ等について少し検討させていただきたいと思います。

光栄：大型MICE 施設の方向性について
答弁：文化観光スポーツ部長　（令 2・11・代）（令 3・2 一）

年度内には基本計画の最終案を取りまとめ、大型 MICE 施設に付随した観光施設、宿泊施設等を一体となって整備していくこ
とで表現しています。

光栄：中南部都市圏へのモノレール延伸に向けた再調査について　（実現）
答弁：企画部長（令 3・6 一）：土木建築部長（令 2・6 一）
採算性の向上を図る観点から、南風原町、西原町、与那原町等のまちづくりの方針等を今確認しているところです。

光栄：那覇広域都市計画区域の区域区分検討協議会について　（実現）
答弁：土木建築部長（令 2・6 一）（令 2・11・代）
市街化調整区域における県独自の規制緩和や計画的な編入を行うことを確認し協議を行い良好なまちづくりの実現ができるよ
うに取り組んでいきたいと考えております。

質問３：米軍基地問題について 
光栄：PFOS等環境汚染の対応と解決に向けた企業局等の部局連携体制について伺う。
答弁：企業局長　（令 2・11・代）
中部河川等の取水を抑制し、PFOS 等の更なる低減化とともに、関係部局と連携し情報共有を図りながら原因究明に努めてま
いります。

光栄：糸満一帯からの辺野古埋立て、土砂採取に伴う遺骨収集について
答弁：知事（令 3・2 一）：保険医療部長　（令 2・11・代）
この南部一帯の激戦であった地域には国を問わずご遺骨がまだ収容されていないという状況がはっきりとしているわけですか
ら、遺骨を取集させていただく時間が必要と思います。

質問４：教育振興・子育て支援について 
光栄：中高生バス通学無料化の現状と課題について伺う。（実現）

答弁：冨川副知事　（令 2・11・代）
沖縄県では、高校生のバス・モノレール通学費無料化を 10 月
1 日から行っており、家庭の経済環境に関わらず子どもたちが
安心して学業に励むことができるよう、教育環境の整備に取り
組んでまいります。

光栄：西原高校の校区変更の進捗状況と取組を伺う　（実現）
答弁：教育長（令 2・11・代）
今年 7 月に通学区域に関する規制を改正したところであり、
今年度受験する中学 3年生から適用することとなります。

光栄：県内小・中・高校生の平和学習について伺う　（提案中）
答弁：照屋副知事　（令 2・6 一）
戦争体験の記憶継承という意味合いからも意義のある事業と私
は考えておりまして、次年度の事業の中でどのような形で採択
していけるのか、検討させていただきたい。

質問 5：文化観光・スポーツの振興について  
光栄：世界のウチナーンチュ会館（仮称）の設立について見通しを
伺う。（提案中）

答弁：文化観光スポーツ部長　（令 2・11・代）（令 3・6 一）
県といたしましては、関係機関等と意見交換を行いながら、運用
を進めながら必要な機能の拡充についても検討してまいりたい。

光栄：沖縄の文化芸能交流拠点施設（旧県立郷土劇場の再建）計画策
定について（提案中）
答弁：文化観光スポーツ部長（令 3・2 一）（令 3・6 一）
文化芸能交流拠点施設については、関係団体と意見交換を行って
設置の規模や在り方等について検討していきたいと考えていま
す。

光栄：空手の聖地・沖縄の形成に向けた取組、公認段位制度について
伺う。（提案中）
答弁：玉城知事：文化観光スポーツ部長（令 2・6 一）
世界に誇る沖縄の伝統文化をさらに充実感を持った取組として進
めていけるようにサポートしたいと思います。段位の認定方法等
を検討していきたいと考えております。

光栄：国際クルーズ・スーパーヨット受入状況と県の対応を伺いたい。（提案中）
答弁：文化観光スポーツ部長　（令 2・11・代）　（与那原町へ）
スーパーヨットについて、国や港湾管理者、地元自治体等と協力し、受入れ環境の拡充に向けて検討してまいります。

質問６：環境保全と沿道景観（雑草対策）について
光栄：道路の雑草対策と緑化対策について取組状況と今後の展望を伺う。（提案中）
知事：答弁　（令 3・2 一）
沖縄県で沖縄らしい SDGs の取組を進めています。きちんと細かなところまで心が行き届く県土づくりを目指していきたいと
思います。

答弁：土木建築部長　（令 2・6 一）（令 2・11・代）（令 3・2 一）　（実現）
性能規定方式は今、試験的に導入を始めておりますけれども、次年度各圏域で路線を拡大していくことを考えております。

質問７：農林水産業の振興について 
光栄：農林水産業応援プロジェクト事業、学校給食への地産地消について（実現、提案中）
答弁：農林水産部長　（令 2・11・代）
コロナ感染拡大に伴う農林水産物の需要低下を受け、消費喚起のため予算を計上し県産農林水産物を学校給食で、引き続き利
用促進するよう取り組んでまいります。

質問８：社会資本・産業基盤の整備について 
光栄：普天間川、北中城村石平地内の河川浚渫（しゅんせつ）について伺う。（実現）
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
起債事業等を活用し、浚渫等を検討しているところであります。引き続き北中城村と連携を図りながら早期の工事着手に取り
組んでまいります。 

光栄：沖縄電力吉の浦発電所と南西石油の水路しゅんせつについて伺う。（提案中） 
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
吉の浦火力発電所背後地また、南西石油背後地の水路については、恒久的な対策につながるよう、県、中城村、西原町及び民
間事業者とで引き続き調整を行い、対応について検討していきたいと考えております。

光栄：土砂災害防止対策の現状と取組、予算確保状況について伺う。（実現と提案中） 
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
本県において土砂災害防止対策が必要な個所は 684 カ所あり、令和２年度の土砂災害防止対策予算額は、約７億 9000 万円
となっております。

光栄：土木建築、コンサルの最低価格の見直しについて伺う。（提案中） 
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
最低価格の見直しについては、各都道府県の設定状況を勘案しながら関係団体等と意見交換を行い検討したいと考えておりま
す。

光栄：不発弾等対策の磁気探査業務における入札参加資格について（実現）
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
入札参加資格者名簿に磁気探査で登録している業者の中から、磁気探査の実績や機器の保有状況を勘案して指名業者を選定し
ております。

質問９：医療行政の充実について
光栄：琉球大学への薬学部創設（琉大医学部移転跡地）について（提案中）
答弁：保険医療部長（令 2・11・代）
国公立大学に薬学部を設置することは、薬剤師不足を解消するための有効な方策と考えており、薬学部設置の必要性及び可能
性について検討してまいります。

質問 10：地域の暮らしを守る安全・安心の施策について
光栄：ヘイトスピーチ街宣の現状と条例制定について知事の見解を伺う。（提案中） 
答弁：保険医療部長（令 2・11・代）
県といたしまして、県外自治体の条例の研究等を行って、引き続き条例制定に向けて取り組んでいきたいと考えております。

光栄：障害者等用駐車場、パーキングパーミット制度導入について伺う。（提案中）
答弁：子ども生活福祉部長（令 2・6 一）
施設関係者や市町村との連携、県民への周知啓発など、制度の円滑な導入に向けて速やかに取り組んでまいります。

タイムス　2021年2月21日

県議議会　要請　6月22日
北中城村議会から県道宜野湾北中城線の早期完成に係る要請

2020・2021年  一般質問、代表質問抜粋概要
定例会の答弁です令和2年　一般質問 6 月定例会（令 2・6 一）　代表質問 11 月定例会（令 2・11代）

令和 3年　一般質問 2 月定例会（令 3・2 一）　一般質問 6 月定例会（令 3・6 一）［　　　　　　　　　　　　　　　　　］
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質問１：新型コロナウイルス感染拡大防止対策について 
光栄：水際対策、空港での PCR検査と抗原検査について　（実現、強化中）
答弁：知事（令 3・2 一）：保険医療部長（令 2・11・代）
検査体制の充実について必要な体制の確保を図るとともに各空港などにおける PCR検査も含めた検査拡充を要請しています。

光栄：基地からの感染拡大、基地従業員及び家族を守るための検査体制について　（実現）
答弁：保健医療部長（令 2・6 一）
現在基地従業員が検査を受けやすくするため、中部地区で検体採取が可能な医療機　と契約を急いでいるところでございます。

質問 2：新たな沖縄振興計画における新沖縄発展戦略について 
光栄：東海岸サンライズベルト構想の位置づけ、新規道路計画・公民館の位置づけについて
答弁：富川副知事（令 2・11・代）（令 3・2 一）　（提案実現）
今年度中に、サンライズベルト構想をとりまとめ、新たな振興計画においては、同構想の展開について盛り込み東海岸の活性化・
発展に取り組んでまいりたいと思います。

答弁：企画部長（令 3・2 一） （提案実現）
新規道路計画について、県では宜野湾横断道路東側区間などの事業化に向けて、関係機関と連携して取り組んでいるところで
ございます。

答弁：金城教育長：企画部長（令 3・6 一）（提案中）
公民館について、県教育委員会といたしまして、関係機関と連携し、公民館における多様な学びを支援していきたいと考えて
います。
企画部としては、公民館の位置づけ等について少し検討させていただきたいと思います。

光栄：大型MICE 施設の方向性について
答弁：文化観光スポーツ部長　（令 2・11・代）（令 3・2 一）
年度内には基本計画の最終案を取りまとめ、大型 MICE 施設に付随した観光施設、宿泊施設等を一体となって整備していくこ
とで表現しています。

光栄：中南部都市圏へのモノレール延伸に向けた再調査について　（実現）
答弁：企画部長（令 3・6 一）：土木建築部長（令 2・6 一）
採算性の向上を図る観点から、南風原町、西原町、与那原町等のまちづくりの方針等を今確認しているところです。

光栄：那覇広域都市計画区域の区域区分検討協議会について　（実現）
答弁：土木建築部長（令 2・6 一）（令 2・11・代）
市街化調整区域における県独自の規制緩和や計画的な編入を行うことを確認し協議を行い良好なまちづくりの実現ができるよ
うに取り組んでいきたいと考えております。

質問３：米軍基地問題について 
光栄：PFOS等環境汚染の対応と解決に向けた企業局等の部局連携体制について伺う。
答弁：企業局長　（令 2・11・代）
中部河川等の取水を抑制し、PFOS 等の更なる低減化とともに、関係部局と連携し情報共有を図りながら原因究明に努めてま
いります。

光栄：糸満一帯からの辺野古埋立て、土砂採取に伴う遺骨収集について
答弁：知事（令 3・2 一）：保険医療部長　（令 2・11・代）
この南部一帯の激戦であった地域には国を問わずご遺骨がまだ収容されていないという状況がはっきりとしているわけですか
ら、遺骨を取集させていただく時間が必要と思います。

質問４：教育振興・子育て支援について 
光栄：中高生バス通学無料化の現状と課題について伺う。（実現）

答弁：冨川副知事　（令 2・11・代）
沖縄県では、高校生のバス・モノレール通学費無料化を 10 月
1 日から行っており、家庭の経済環境に関わらず子どもたちが
安心して学業に励むことができるよう、教育環境の整備に取り
組んでまいります。

光栄：西原高校の校区変更の進捗状況と取組を伺う　（実現）
答弁：教育長（令 2・11・代）
今年 7 月に通学区域に関する規制を改正したところであり、
今年度受験する中学 3年生から適用することとなります。

光栄：県内小・中・高校生の平和学習について伺う　（提案中）
答弁：照屋副知事　（令 2・6 一）
戦争体験の記憶継承という意味合いからも意義のある事業と私
は考えておりまして、次年度の事業の中でどのような形で採択
していけるのか、検討させていただきたい。

質問 5：文化観光・スポーツの振興について  
光栄：世界のウチナーンチュ会館（仮称）の設立について見通しを
伺う。（提案中）

答弁：文化観光スポーツ部長　（令 2・11・代）（令 3・6 一）
県といたしましては、関係機関等と意見交換を行いながら、運用
を進めながら必要な機能の拡充についても検討してまいりたい。

光栄：沖縄の文化芸能交流拠点施設（旧県立郷土劇場の再建）計画策
定について（提案中）
答弁：文化観光スポーツ部長（令 3・2 一）（令 3・6 一）
文化芸能交流拠点施設については、関係団体と意見交換を行って
設置の規模や在り方等について検討していきたいと考えていま
す。

光栄：空手の聖地・沖縄の形成に向けた取組、公認段位制度について
伺う。（提案中）
答弁：玉城知事：文化観光スポーツ部長（令 2・6 一）
世界に誇る沖縄の伝統文化をさらに充実感を持った取組として進
めていけるようにサポートしたいと思います。段位の認定方法等
を検討していきたいと考えております。

光栄：国際クルーズ・スーパーヨット受入状況と県の対応を伺いたい。（提案中）
答弁：文化観光スポーツ部長　（令 2・11・代）　（与那原町へ）
スーパーヨットについて、国や港湾管理者、地元自治体等と協力し、受入れ環境の拡充に向けて検討してまいります。

質問６：環境保全と沿道景観（雑草対策）について
光栄：道路の雑草対策と緑化対策について取組状況と今後の展望を伺う。（提案中）
知事：答弁　（令 3・2 一）
沖縄県で沖縄らしい SDGs の取組を進めています。きちんと細かなところまで心が行き届く県土づくりを目指していきたいと
思います。

答弁：土木建築部長　（令 2・6 一）（令 2・11・代）（令 3・2 一）　（実現）
性能規定方式は今、試験的に導入を始めておりますけれども、次年度各圏域で路線を拡大していくことを考えております。

質問７：農林水産業の振興について 
光栄：農林水産業応援プロジェクト事業、学校給食への地産地消について（実現、提案中）
答弁：農林水産部長　（令 2・11・代）
コロナ感染拡大に伴う農林水産物の需要低下を受け、消費喚起のため予算を計上し県産農林水産物を学校給食で、引き続き利
用促進するよう取り組んでまいります。

質問８：社会資本・産業基盤の整備について 
光栄：普天間川、北中城村石平地内の河川浚渫（しゅんせつ）について伺う。（実現）
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
起債事業等を活用し、浚渫等を検討しているところであります。引き続き北中城村と連携を図りながら早期の工事着手に取り
組んでまいります。 

光栄：沖縄電力吉の浦発電所と南西石油の水路しゅんせつについて伺う。（提案中） 
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
吉の浦火力発電所背後地また、南西石油背後地の水路については、恒久的な対策につながるよう、県、中城村、西原町及び民
間事業者とで引き続き調整を行い、対応について検討していきたいと考えております。

光栄：土砂災害防止対策の現状と取組、予算確保状況について伺う。（実現と提案中） 
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
本県において土砂災害防止対策が必要な個所は 684 カ所あり、令和２年度の土砂災害防止対策予算額は、約７億 9000 万円
となっております。

光栄：土木建築、コンサルの最低価格の見直しについて伺う。（提案中） 
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
最低価格の見直しについては、各都道府県の設定状況を勘案しながら関係団体等と意見交換を行い検討したいと考えておりま
す。

光栄：不発弾等対策の磁気探査業務における入札参加資格について（実現）
答弁：土木建築部長（令 2・11・代）
入札参加資格者名簿に磁気探査で登録している業者の中から、磁気探査の実績や機器の保有状況を勘案して指名業者を選定し
ております。

質問９：医療行政の充実について
光栄：琉球大学への薬学部創設（琉大医学部移転跡地）について（提案中）
答弁：保険医療部長（令 2・11・代）
国公立大学に薬学部を設置することは、薬剤師不足を解消するための有効な方策と考えており、薬学部設置の必要性及び可能
性について検討してまいります。

質問 10：地域の暮らしを守る安全・安心の施策について
光栄：ヘイトスピーチ街宣の現状と条例制定について知事の見解を伺う。（提案中） 
答弁：保険医療部長（令 2・11・代）
県といたしまして、県外自治体の条例の研究等を行って、引き続き条例制定に向けて取り組んでいきたいと考えております。

光栄：障害者等用駐車場、パーキングパーミット制度導入について伺う。（提案中）
答弁：子ども生活福祉部長（令 2・6 一）
施設関係者や市町村との連携、県民への周知啓発など、制度の円滑な導入に向けて速やかに取り組んでまいります。

タイムス　2021年2月21日

県議議会　要請　6月22日
北中城村議会から県道宜野湾北中城線の早期完成に係る要請

2020・2021年  一般質問、代表質問抜粋概要
定例会の答弁です令和2年　一般質問 6 月定例会（令 2・6 一）　代表質問 11 月定例会（令 2・11代）

令和 3年　一般質問 2 月定例会（令 3・2 一）　一般質問 6 月定例会（令 3・6 一）［　　　　　　　　　　　　　　　　　］
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新垣 光栄新垣 光栄
　昨今の社会情勢は大きく変化しており、沖縄県の抱える分野は年々拡大しています。これに伴って県議会が審議する
議案も増大、複雑化しています。議会が意思決定機関として専門的かつ詳細に審議するため、議会の内部組織として委
員会が置かれています。

１．議会運営委員会
２．土木環境委員会
３．米軍基地特別委員会
４．議会改革推進会議　
５．沖縄県都市計画審議会　
６．観光産業の再興に関する小委員会
７．予算・決算特別委員会（臨時）

２期目の新垣光栄　委員会活動等

 第５号

ごあいさつ

令和２年　第５回　沖縄県議会（臨時会）７月13日

令和2年　第７回　沖縄県議会（定例会） 12月21日

質疑：光栄
補正予算に公衆衛生対策、検査体制の強化事業が計上されていないことについて

答弁：保健医療部長
公衆衛生の視点での対応が非常に重要だと痛感しているところで保健所の体制、予
算に関してもしっかり対応してまいります。

質疑：光栄　
ある程度、強制力を持たせた水際対策の条例制定について

答弁：保健医療部長
条例としては非常に厳しい状況になっており、渡航者に対する対策の呼びかけが県
の責務としている。

議員提案：沖縄県新型コロナウイルス感染症等対策に関する条例の一部を改正する条例の
平良昭一・新垣光栄、當間盛夫・大城憲幸　４名の議員提案　否決

私
の
所
属
す
る
委
員
会

〒 9 0 1 - 2 4 0 6 　 沖 縄 県 中 頭 郡 中 城 村 字 当 間 1 4 0 - 3
T E L / F A X . 0 9 8 - 8 9 5 - 7 0 2 7
E-MAIL：kouei@oki-gikai.jp　携帯電話  090-1082-5715　

発行：新垣光栄
皆様のご提言をお待ちしております。
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新報　2021年9月21日

野田聖子　地方創生担当大臣　要請　⒒月5日（金）
超党派でコロナ・軽石に係る、地方創生臨時交付金増額を含む必要な財源措置を求める。

知事要請・面談

2021年11月16日
第181回　沖縄県都市計画審議会

　私は、県民全体の利益を考え県政の課題及び県民の意思
を的確に把握し、議会活動を通じて県政に反映させる責務
をはたすため、上記の委員会及び特別委員会等を選択し所
属しています。　私の公約でもある議会改革のために、議会
運営で重要な役割を果たす、１．議会運営委員会、４．議会改
革推進会議に所属しています。また常任委員会では２．土木
環境委員会、県議会の代表として５．沖縄県都市計画審議会
に属して、沖縄県の社会環境の基盤整備、沖縄県の将来の
姿を決定する都市計画の審議に関わっています。日米地位協
定の抜本的改定、米軍基地から派生する問題解決のため、
３．軍基地特別委員会に所属し、６．小委員会では、新型コロ
ナ感染症の影響を受けている観光産業等の再興を支援する
ため取り組んでいます。

　県民の皆様、こんちわ（魂・知・和）新垣光栄です。
　2016年の県議会選挙で、初めて皆様の負託を受け議員活動をさせていただき、
昨年6月から2期目の県議会活動をはじめ、早1年が経過し、2年目に入りました。
　来年、本土復帰50年の節目を迎える沖縄県は、令和元年の首里城火災、令和2年
の新型コロナウイルス感染症及び豚熱（CSF）災害（コロナ禍のピンチも打開）、令和
3年10月に発生した大量の漂流・漂着軽石災害など、新たな課題に加え、人口減少、
少子高齢化、貧困問題、米軍基地から派生する事件事故など、まだ解決しない多種
多様な課題を抱えています。
　私たち沖縄県議会では、その解決策である「沖縄の自立的発展」と「わが国の経済
発展への貢献」の実現に向けて、令和4年の通常国会への提出が検討されている
「沖縄振興特別措置法」に基づく、新たな振興計画策定に鋭意取り組んでいます。
　また、私の選挙公約である「ひと・しごと」を育む地域づくり（市町村、公民館等の連
携）が、「地域生活力」を高め、山積する課題克服、沖縄の活力につながるものと確信
しています。
　そのため、私は主役である県民の皆様と情報を共有し、議会や行政の改革で前例
主義を打破して「県民の命と暮しを守る」施策に全力で取り組んでいくことをお約束
いたします。


